

## LIMINAR

**E**n este número 287 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México*, correspondiente al cuatrimestre septiembre-diciembre de 2023, se abordan temáticas de relevancia jurídica e interés académico. Una de ellas, que sin duda representa un reto para los profesionales del derecho, es la regulación de la inteligencia artificial por parte de las autoridades y el fomento de su uso responsable en los diversos campos del conocimiento humano.

En la sección de Doctrina, haciendo énfasis en el perfil internacional de nuestra publicación, se presentan trabajos de investigadores y profesores provenientes de distintos países. A saber: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia Ecuador, España, Estados Unidos, Uruguay y, por supuesto, México. Todos estos son artículos que ayudan al lector a visibilizar problemáticas y promover soluciones en varias áreas del derecho, incidiendo en el estado del arte de las disciplinas.

Por su parte, en la sección de Análisis de jurisprudencia, se presentan tres trabajos de juristas que comentan al respecto de la actividad jurisdiccional federal. Dos de ellos, analizan sentencias de amparos en revisión, mientras que el tercero, desarrolla el tema de la improcedencia del juicio de amparo en contra del nombramiento del cargo de rector en universidades públicas.

Finalmente, se cierra el número en comentario con la sección de Reseñas, donde académicos valoran por su cuenta el contenido de tres obras: *Atlas de la Seguridad del Estado de México 2022*; *Democracia, bolsonarismo e a percepção do eleitorado, 2022*; y *Apuntes de Historia de la Filosofía del Derecho en México*.

Jorge FERNÁNDEZ RUIZ

